

## **KATA PENGANTAR**

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Syukur Alhamdulillah kita panjatkan kehadiran Allah SWT, sampai saat ini kita masih diberikan kesempatan dan kekuatan untuk menjalankan tugas dan kewajiban kita sebagai Abdi Negara dan Abdi Masyarakat sehingga Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Badan Penanggulangan Bencana Kabupaten Aceh Jaya Tahun 2015 ini telah dapat disusun tepat waktunya.

Dalam rangka melaksanakan Instruksi Presiden Nomor 7 Tahun 1999 tentang Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, Instruksi Presiden Nomor 5 Tahun 2004 tentang Percepatan Pemberantasan Korupsi dan Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2006 tentang Pelaporan Keuangan dan Kinerja Instansi, Badan Penanggulangan Bencana Kabupaten Aceh Jaya telah menyelesaikan Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Badan Penanggulangan Bencana Kabupaten Aceh Jaya Tahun 2015 sesuai dengan visi, misi dan tujuan dari pelaksanaan program dan kegiatan Badan Penanggulangan Bencana Kabupaten Aceh Jaya Tahun 2015.

Laporan Akuntabilitas Kinerja Pemerintah Badan Penanggulangan Bencana Kabupaten Aceh Jaya adalah sebagai media pertanggungjawaban Pemerintah Kabupaten Aceh Jaya dalam menjalankan roda pemerintahan, Pembangunan dan kemasyarakatan sesuai dengan urusan yang dimiliki baik urusan wajib ataupun urusan pilihan yang di dalamnya berisi informasi tentang uraian pertanggungjawaban mengenai keberhasilan ataupun kekurangan pemerintah dalam mencapai tujuan dan sasaran strategisnya dalam rangka pencapaian visi dan misi.

Secara keseluruhan penyelenggaraan pemerintahan di Kabupaten Aceh Jaya telah banyak membuahkan hasil, namun disadari masih terdapat beberapa indikator kinerja yang belum tercapai, dengan adanya laporan ini dapat sebagai sarana evaluasi agar kinerja kedepan menjadi lebih produktif, efektif dan efisien, baik dari aspek perencanaan, pengorganisasian, manajemen keuangan maupun koordinasi pelaksanaannya.

Akhirnya kami berharap laporan ini dapat digunakan sebagai masukan dan acuan bagi peningkatan kinerja Pemerintah Kabupaten Aceh Jaya pada masa yang akan datang.

Wassalammualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Calang, Januari 2015

**KEPALA PELAKSANA BPBK ACEH JAYA**

**AMREN SAYUNA, SP**

Pembina Tk.I / Nip. 19581206 198302 1 002